



RÉUNION DU COMITÉ SUR LES SOINS DE SANTÉ DANS KENT / HEALTHCARE SERVICES IN KENT

COMMITTEE MEETING

6 FÉVRIER 2025 / FEBRUARY 6th, 2025

BEAURIVAGE

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION	1. CALL TO ORDER
<p>Présence : Paul Demers, Pauline Hebert, Arnold Vautour, Joey Caissie, Linda Savoie, Adélarde Cormier, Jean-Charles Daigle, Gisèle Fontaine, Paul Lang, Odette Gallant (Adjointe administrative) Bertrand Leblanc, Pat Finnigan (Ministre de l'Agriculture, Aquaculture, Pêches), Lynn Chantal Boudreau (Ministre responsable des Aînés et Ministre responsable de l'Égalité des femmes), Jean-Guy Hebert, Benoit Bourque (Vice-Président de l'Assemblée Législative) (Zoom), Allie Chouinard (zoom), Marco Ouellette (Zoom) directeur des infrastructures de Vitalité</p>	<p>Attendance: Paul Demers, Pauline Hebert, Arnold Vautour, Joey Caissie, Linda Savoie, Adélarde Cormier, Jean-Charles Daigle, Gisèle Fontaine, Paul Lang, Odette Gallant (Executive assistant) Bertrand Leblanc, Pat Finnigan (Minister of Agriculture, Aquaculture and Fisheries), Lynn Chantal Boudreau (Minister responsible for Seniors and Minister of Women's Equality), Jean-Guy Hebert, Benoit Bourque (Deputy Speaker of the Legislative Assembly (zoom), Allie Chouinard (Zoom), Marco Ouellette (Director of Infrastructures for Vitalité) Zoom</p>
<p>Absence : Roger Doiron (Président)</p>	<p>Absent : Roger Doiron (President)</p>
<p>2. Élection de Président 2025-001S</p>	<p>2. President's Election 2025-001H</p>
<p>Il est proposé par Gisèle Fontaine, appuyée de Pauline Hebert, que Arnold Vautour préside la réunion.</p>	<p>It was moved by Gisèle Fontaine, seconded by Pauline Hebert that Arnold Vautour chair the meeting.</p>
<p style="text-align: center;">Motion adoptée</p>	<p style="text-align: center;">Motion carried</p>
<p>3. Mot de bienvenu Arnold Vautour souhaite la bienvenue au comité et aux invités.</p>	<p>3. Welcoming Arnold Vautour welcomes the committee and guests.</p>

<p>4. Adoption de l'ordre du jour</p> <p><u>2025-002S</u> Il est proposé par Joey Caissie, appuyée de Gisèle Fontaine, que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté.</p> <p style="text-align: right;">Motion adoptée</p> <p>5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 avril, 2024</p> <p><u>2025-003S</u> Il est proposé par Joey Caissie, appuyé de Pauline Hebert que le procès-verbal de la réunion du 11 avril 2024 soit adopté tel que présenté.</p> <p style="text-align: right;">Motion adoptée</p> <p>6. Affaires découlant du Procès-verbal</p> <p>Rien à ajouter.</p> <p>7. Présentation du plan directeur de l'HSMK</p> <p>Présenté par Marco Ouellette (Directeur des Infrastructures de Vitalité)</p> <p>Commentaires-</p> <p>Joey Caissie-Un agrandissement servait plus vite qu'un nouvel hôpital.</p> <p>Benoit Bourque-Merci premièrement au comité. Les deux scénarios sont intéressants. C'est à long terme. N'oublions pas le problème à courts termes.</p> <p>Patrice Finnigan-Nous sommes tous d'accord qu'il y a un besoin maintenant. Pourrions-nous faire ce projet par étape.</p> <p>Paul Demers-Favorise un nouvel hôpital.</p>	<p>4. Adoption of the agenda</p> <p><u>2025-002H</u> It was moved by Joey Caissie, seconded by Gisèle Fontaine that the agenda be adopted as presented.</p> <p style="text-align: right;">Motion carried</p> <p>5. Approval of the April 11th 2024, meeting minutes</p> <p><u>2025-003H</u> It was moved by Joey Caissie, seconded by Pauline Hebert that the minutes of the April 11th 2024 meeting be adopted as presented.</p> <p style="text-align: right;">Motion carried</p> <p>6. Business arising from the minutes</p> <p>Nothing to add.</p> <p>7. Presentation of the SMKH Master Plan</p> <p>The Master Plan is presented by Marco Ouellette (Director of Vitalité Infrastructure)</p> <p>Comments-</p> <p>Joey Caissie-An expansion would serve more quickly than a new hospital.</p> <p>Benoit Bourque-Thank you first to the committee. Both scenarios are interesting. It is long term. Let's not forget the short-term problem.</p> <p>Patrice Finnigan-We all agree that there is a need now. Could we do this project in stages.</p> <p>Paul Demers-Favours a new hospital.</p>
---	---

Lyne Chantal Boudreau-Félicitation de votre énergie. Possibilités de cliniques collaboratives pour réduire les visites à l'urgence. Le budget.

Jean-Charles Daigle-La population augmente. La croissance à augmenter. Kent est le nouveau Irishtown.

Jean-Guy Hebert-Rénovation-Retenir nos médecins. Il faut garder nos soins moderne pour garder nos médecins.

Joey Caissie-Sainte-Anne est le meilleur endroit. Il y a du terrain assez. C'est réaliste de faire une rénovation et non un nouvel hôpital.

Arnold Vautour-Faut avoir les politiciens avec nous.

Lyne Chantal Boudreau-Faut être sur la même page. Unis dans la même vision. Make the perfect pitch.

Patrice Finnigan-Faut avoir la même vision. Plus facile à vendre une rénovation qu'un nouvel hôpital.

Paul Demers-Pense que le pavillon communautaire serait la première étape.

Joey Caissie-Il faut décider vite. Avoir une réunion assez vite.

8. Date de la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu la semaine du 17 mars au bureau de la CSR de Kent à Beaurivage. Une date sera envoyée au comité.

9. Affaires nouvelles

Aucunes affaires nouvelles.

10. LEVÉE DE LA RÉUNION

La levée de la réunion a eu lieu à 17h40.

Lyne Chantal Boudreau-Congratulations on your energy. Possibilities of collaborative clinics to reduce emergency room visits. The budget.

Jean-Charles Daigle-The population is increasing. Growth has increased. Kent is the new Irishtown.

Jean-Guy Hebert-Renovation-Retain our doctors. We must keep our care modern to keep our doctors.

Joey Caissie-Sainte-Anne is the best place. There is enough land. It is realistic to do a renovation and not a new hospital.

Arnold Vautour-We must have the politicians with us.

Lyne Chantal Boudreau-We must be on the same page. United in the same vision. Make the perfect pitch.

Patrice Finnigan-We must have the same vision. Easier to sell a renovation than a new hospital.

Paul Demers-Thinks that the community pavilion would be the first step.

Joey Caissie-We must decide quickly. Have a meeting fairly quickly.

8. Date of next meeting

The next meeting will be the week of March 17th at the Kent RSC Office in Beaurivage. A date will be sent to the committee.

9. New Business

No new business.

10. ADJOURNMENT OF THE MEETING

The meeting was adjourned at 5:40.

